

[Texte]

1979, that if you can take a group of parliamentarians and put them around a problem, and we agree as to process and we agree as to the witnesses we are going to hear, it is much easier to obtain a unanimous report. But that will depend on the issues as they come up and how the various parties respond.

As your chairman, and because the House was sitting and not sitting and we had adjournments, I took it upon myself to instruct our committee clerk, Mr. Don Reid, and our committee researcher, Mr. Phil Rosen, both of whom I obtained for the committee through the usual channels, to undertake some research for us, and we have set up a proposed agenda. It was not my intention to usurp any power from the committee, so the committee should feel free to criticize or challenge or change anything we have done on a preliminary basis.

We have come up with a proposed meeting schedule that in the first round would have officials from CSIS itself, from SIRC, the Inspector General, etc., come to talk to us in camera on the mechanics, because I believe as a committee it is important for us to know how the overall system works and how it reports back up through to the Prime Minister and the appropriate Cabinet committee. Then we have a series of meetings scheduled where the same individuals or groups will be invited back on the public record. And I believe at that moment we will then be more aware of how the system works and we will be able to ask more intelligent questions and probe as to where we think the issues are. So I hope you, as a committee, do not find that objectionable, but that is the way we set it up.

You have before you an agenda for today. We have gone through the order of reference. We have gone through the chairman's remarks. I am wondering if at this moment anyone else has any general remarks they would like to make.

Mr. Nunziata (York South—Weston): Mr. Chairman, Mr. Lee and I, on behalf of the Liberal Party, are looking forward to participating in this committee. We agree with your sentiments that it is hoped that we will be able to work together as a committee to render ourselves experts on the act and to understand the feeling in the community and in Canada generally about security matters and matters in the act. We would like very much the opportunity to understand whether the act is working and to put together some recommendations that we believe will make it even a better act. We look forward to participating and contributing to the committee.

With respect to the first round of hearings, I have some concern about the in camera nature of those hearings or meetings. I wonder if you could explain your feelings as to the necessity for those meetings to be private.

[Traduction]

et, selon mon expérience, si vous attelez un groupe de parlementaires à l'étude d'un problème donné et qu'ils se mettent d'accord sur la procédure à suivre, les témoins à entendre, il y a beaucoup plus de chances d'obtenir un rapport unanime. Cela dépend bien entendu des problèmes qui se posent et de la réaction des divers partis.

En tant que votre président, et parce que la Chambre n'a pas siégé de façon continue et que nous avons eu des ajournements, j'ai pris sous mon bonnet de demander au greffier de notre Comité, M. Don Reid, et à notre recherchiste, M. Phil Rosen, dont j'ai obtenu la collaboration en suivant la filière habituelle, de faire des recherches pour notre compte, et nous avons établi un projet d'ordre du jour. Je n'ai pas l'intention d'usurper vos responsabilités; ne vous gênez donc pas pour critiquer cet ordre du jour, qui est préliminaire, et pour suggérer des changements.

Selon notre projet d'ordre du jour, dans un premier temps, nous ferons comparaître des fonctionnaires du SCRS, du comité de surveillance, l'inspecteur général, etc., qui nous parleront lors d'une séance à huis clos des mécanismes qui entrent en jeu; je suis en effet convaincu qu'il est important que les membres du Comité sachent comment le système dans son ensemble fonctionne et quels sont ses liens hiérarchiques avec le premier ministre et le comité du Cabinet intéressé. Nous avons ensuite prévu une série de réunions au cours desquelles ces mêmes particuliers ou ces mêmes groupes seront invités à nouveau à comparaître devant nous, mais lors d'une séance publique. Je suis convaincu que lorsque nous comprendrons davantage comment le système fonctionne, nous pourrons poser des questions plus intelligentes et essayer de cerner les problèmes. J'espère que les membres du Comité n'ont donc rien contre les propositions que nous avons faites.

Vous avez sous les yeux l'ordre du jour. Nous en avons déjà terminé avec l'ordre de renvoi. Nous avons entendu les propos du président. Est-ce qu'il y a des observations générales?

M. Nunziata (York-Sud—Weston): Monsieur le président, au nom du Parti libéral, M. Lee et moi-même sommes heureux de participer aux travaux de ce Comité. Nous partageons vos sentiments et espérons que nous pourrions collaborer de façon à connaître cette loi sur le bout des doigts et à bien comprendre les sentiments de la collectivité et des Canadiens en général vis-à-vis des questions de sécurité et des divers articles de cette loi. Nous aimerions beaucoup comprendre comment cette loi s'applique et faire certaines recommandations susceptibles de l'améliorer encore. Nous attendons avec impatience de pouvoir participer aux travaux du Comité et de faire notre contribution.

Quant à la première série d'audiences, cela m'inquiète un peu qu'on parle de séances à huis clos. Pourriez-vous peut-être nous expliquer pourquoi vous jugez nécessaire que l'on siège à huis clos?